

## 日本病院ボランティア協会総会・親睦会

10月29日、大阪市天王寺区にあるホテルアウィーナにて、日本病院ボランティア協会の総会と懇親会が開催されました。神大ボランティアグループからは午前中の総会に西谷副代表、午後の懇親会にはボランティア6名が出席しました。

懇親会では、全国の病院ボランティアさんと職員さんが集まり、活動1000時間感謝状受賞者をお祝いし、お茶を飲みながら歓談を楽しみました。

今年度の活動時間1,000時間達成者は全国で151名、私たちのグループからは4名で、そのうちの2名が懇親会に出席し、吉村理事長から感謝状とバッジをいただきました。



贈呈式のあとは、札幌医科大学病院ボランティアさんによる講演会がありました。テーマは『ボランティアの「あるある」どうしよう!』

活動中の小さな疑問や気づき、患者さんからのさまざまな依頼の対応などについて勉強会を行ったという報告があり、わたしたちにとっても勉強になりました。



今年もテーブルの上には、江別市立病院ボランティアさんが作ってくださったラベンダーのポップリが置いてあり、文字通り会に華を添えてくださいました。

他の病院ボランティアさんや職員さんと交流ができる年に一度の会は、とても楽しく充実した時間でした。

最後は毎年恒例の「ひとりの小さな手」を全員で合唱し、来年の再会を約束し閉会となりました。

